



## Lancement du projet : « Genre, générations et cohésion sociale »

La problématique Genre - Les relations hommes et femmes - est devenue une priorité importante dans de nombreuses sociétés de par le monde. Enda inter-arabe s'engage entièrement dans cette réflexion en Tunisie en lançant le projet "Genre, générations et cohésion sociale" financé par le Fonds de Solidarité Prioritaire à travers l'ambassade de France, qui vise à améliorer l'employabilité des jeunes et des femmes dans le monde arabe.

Un atelier pour lancer ce projet se déroulera le 22 octobre 2014 au siège de Enda inter-arabe à la cité el Khadhra avec la présence de Mme Anne Gueguen Mohsen, Ministre conseillère à l'ambassade de France en Tunisie.

L'atelier comportera une présentation du contexte genre et économie dans la Tunisie post-révolutionnaire ainsi que celle du projet de formation et un débat sur l'égalité femme - homme et genre en Tunisie.

### Enda en chiffres

Créée il y'a 25 ans, Enda inter-arabe a accompli plus de 20 années dans le domaine du micro-crédit. Institution pionnière de micro-finance en Tunisie, Enda est présente sur tout le territoire tunisien à travers ses 78 agences. Plus de 500 000 clients ont été servis par Enda et un cumul à près de 1,5 milliard de dinars a été injecté dans le marché tunisien de la micro-entreprise. Aujourd'hui 240 000 micro-entrepreneurs bénéficient des services de Enda dont 39% vivant en milieu rural, 70% de femmes et 35 % de jeunes.